

元気もいもい木倉っ子

御船町立木倉小学校 学校便り 第9号
文責：校長 坂本 政司



「火災避難訓練」
学校ではストーブを使用する季節となり、その前に避難訓練を実施しました。児童の命を守る大切な訓練。皆、真剣に取り組みました。

学校・町内・郡内行事が日常を取り戻した2学期終了！

2学期が終了します。学校・町内・郡内と各行事がもとにもどってきており、2学期末にはPTAの行事餅つきも復活しました。保護者の皆様・地域の皆様のおかげで、本校児童も2学期、充実した体験ができました。本年も大変お世話になりました。新しい年が皆様にとって良い年であることを祈念しております。(以下、これまでで紹介できていない行事等の様子です)
(見学旅行1～4年、持久走大会)



1・2年ミルク牧場



3年 醤油工場見学



4年石匠館・通潤橋見学



持久走大会



お世話になりました！(田植え稲刈り・芋植え支援、ミシン補助・町の偉人紙芝居・餅つき)

本校の児童は地域の方々にとっても支えられています。今年も、多くの方のご支援をいただき、たくさんの方の学び、体験し大きくなっている児童。座学だけでなく、農業体験・ミシンの使い方・御船町の偉人紙芝居・餅つき等、多くの勉強の方法で学びを深めています。ご支援いただいた皆様に感謝申し上げます。

- 田植え・稲刈り・芋植え・芋掘り・野菜作り体験…福島様ご夫妻とご親戚の方々によるご指導及びご支援
- 家庭科でのミシン及び手縫い学習の補助…木倉婦人会の方々によるご指導
- 偉人紙芝居……福味様(御船小校区)による御船町の偉人を紙芝居で勉強
- 餅つき……PTAによる数年ぶりの餅つき。福島様ご指導のもと、5年学級委員さんを中心に田植えから稲刈りまで行い、5年生児童が育てた餅米での餅つき。PTAの皆様の子供達へ餅つき体験をさせたいという熱い思いで実現しました。

